

Dampingi Kasdam XIII/Merdeka, Dandim 1310 Bitung Hadiri Dies Natalis Ke-57 SMAN 1 Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 7, 2022 - 21:10



Kasdam XIII Merdeka Brigjen Muhamad Lutfi Beta MSi



BITUNG - Dalam rangka mempererat tali silaturahmi Keluarga Besar Alumni SMAN 1 Bitung, Kepala Staf Kodam XIII/Merdeka Brigjen TNI Lutfi Betha, M.Si., didampingi Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., hadir acara Dies Natalis ke-57 SMA Negeri 1 Bitung bertempat di Halaman Sekolah SMAN 1 Bitung, Kel. Girian Weru Satu Kec. Girian Kota Bitung, Sabtu (06/08/2022).

Kasdam XIII/Merdeka Brigjen TNI Muh. Lutfi Beta, M.Si., dan Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri, M.M., adalah Alumni SMAN 1 Bitung.

Kasdam XIII/Merdeka dalam sambutannya menyampaikan terima kasih karena masih bisa berkumpul dengan para Alumni SMAN 1 Bitung. Dan juga mengucapkan terima kasih atas terselenggaranya acara reuni ini. Dirinya juga mengungkapkan bangga dengan Sekolah ini.

" Melalui pertemuan ini saya berharap hubungan yang baik selama ini dapat terus dijaga dan ditingkatkan," singkatnya

Kegiatan dilanjutkan dengan sesi Foto bersama dan sebelum menutup kegiatan tersebut ketika dijumpai,

Sementara itu, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., sangat mengapresiasi kunjungan Kasdam XIII/Merdeka, menurutnya, silaturahmi bersama Alumni SMAN 1 Bitung ini dinilai sangat berkesan.

" Semoga persaudaraan yang terimplementasi dalam rasa saling asah, asih dan asuh ini akan semakin kokoh dengan adanya momentum acara reuni," terangnya.

Hadir pada kegiatan tersebut, Kasdam XIII/Merdeka Brigjen TNI Muh. Lutfi Beta, M.Si., Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri, M.M., Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki efriandi, M.Han., Kadis Pendidikan Provinsi Sulut dr. Grace L. Punuh, M.Si., Kadis Kehutanan Provinsi Sulut, Jimy Ringkuangan, AP., M.Si., (Selaku

Koordinator Alumni), Pdt. Ronald Kumentas, M,Th., Kacabdin Minut Bitung Dra. Femy Mamahit, Ketua TP PKK Kota Bitung Ny. Rita Mantiro Tangkudung ST, Kadis Pendidikan dan Kebudayaan Kota Bitung Dra. Euginia Nona Mantiri dan staff, Kepsek SMA N 1 Bitung Syane Buisang, S.Pd., Mantan Kepsek dan Guru SMA N 1 Bitung serta Alumni dan undangan. (AH)